

## Présentation de la section

Écrit par Alexander Martin

Samedi, 07 Avril 2007 21:41 - Mis à jour Vendredi, 26 Octobre 2007 17:19

---

Effectuer un bilan éducatif sur la préparation des professionnels dans le secteur de l'archéologie s'avère une tâche difficile et déficiente du point de vue des sources. Les tentatives pour former des écoles, Masters et autres sont multiples, mais fugaces, tandis qu'elles s'estompent aussi rapidement qu'elles ne surgissent, laissant derrière elles un scénario envahi de pseudo-professionnels, et quelques archéologues ici ou là.

Ce contexte a malheureusement contribué à deux phénomènes: la prolifération de connaissances empiriques voire « alternatives » sur le passé précolombien et aussi à la croissance des fouilles illicites, qui constituent la disparition totale notre histoire.

Cette section a donc pour but de présenter les possibilités qui existent actuellement en Équateur pour faire des études d'archéologie, tout en faisant des distinctions de catégories. Il existe ici en outre la possibilité de commenter chacune d'entre elles, ouvrant ainsi un espace de discussion entre les professionnels liés ou non aux institutions éducatives supérieures et aux étudiants.